



## 新たなメンバーで始動します!!

一般社団法人 大阪府作業療法士会 会長 関本 充史



会員の皆さんにおかれましては、緊急事態宣言解除後新たな生活様式として、感染予防しながら「Afterコロナ」「Withコロナ」を考えての日々の業務や日常生活を取り戻されているかと思います。

さて、当士会は6月6日に2020年度総会が開催されました。2019年度の総会で可決されました代議員制が始動し代議員による初めての総会であり、感染予防対策としてWebを用いた開催もありました。初の試みばかりで、ご準備にご尽力くださった運営委員の方々、Web試行作業から当日総会運営にご協力くださった代議員の方々には、この場をお借りして御礼申し上げます。

また、当日は役員選挙も開催されました。24名の立候補者があり、14名もの立候補者演説があり、熱い想いを伝えてくださいました。役員選挙が開催されるのも約20年ぶりであり、想いのこもった演説を聞いていると、活発な団体により一層近づけたのではないかと実感致しました。また同時に、今回退任された前理事の方々・各部局代表者・委員の方々には、たくさん支えてくださった感謝の念でいっぱいになりました。本当にありがとうございました。立場が変わっても、大阪を離れても、当士会をご支援頂ければと思います。

総会運営に関しては、全体の時間調整が十分にできずご迷惑をおかけしたこと、この場をお借り

してお詫び申し上げます。総会自体もまだまだ進化の途中です。これからもブラッシュアップしていくたいと思いますので、ご協力の程よろしくお願ひ致します。

今回の総会を終えて、新たなメンバーで理事が構成され、この2年間を推進していきます。引き続き私、関本充史が会長を拝命致しましたので、どうぞよろしくお願ひ致します。2020年度・2021年度は、「大阪から新しい作業療法を!」をテーマとしており、理事抱負に記載している3つのテーマと共にICT活用した士会運営・新たな作業療法を進めていきたいと思います。会員の皆さん、市町村代表者・市町村地域包括ケア担当者、代議員、各部局代表者・委員、理事と共に、府民・市民の困りごとに耳を傾けながら、自分たちにできることを一つでも実行できる会にしていきたいと思います。皆さんのご協力あってのことですので、どうぞよろしくお願ひ致します。そして、一日でも早く穏やかに安心して生活できる日が迎えられることをお祈りいたします。

